SPÉCIAL ÉLECTIONS LOCALES ET LÉGISLATIVE

Haut-Ogooué/Franceville/1er arrondissement

Jean-Pierre Oyiba et Léandre Kiki au contact de la base

N.O.

Franceville/Gabon

LE candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) pour les législatives dans le 1er arrondissement de Franceville, Jean-Pierre Oyiba, et Léandre Anoue Kiki, tête de liste pour les locales qu'accompagnaient ses 15 colistiers de la liste du PDG, ont démarré officiellement leur campagne électorale. Ils ont opté pour des causeries le 30 septembre dans les quartiers Corniche 1 et 2.

Occasion pour le conducteur de la liste municipale de présenter solennellement ses colistiers et d'expliquer aux électeurs tout le processus de vote. Non



Les candidats PDG en campagne de proximité dans la localité.

sans demander aux populations de renouveler leur confiance au PDG. «Cette élection est capitale pour le PDG, a dit Anoue Kiki. Nous demandons donc à nos militants d'être solidaires et de ne voter que pour le parti.

Nous reconnaissons qu'il reste beaucoup à faire en termes de réalisations. C'est pourquoi nous invitons ceux qui ne croient pas encore en nous de venir vers nous, pour qu'ensemble nous puissions réparer les er-



Les militants ont répondu à l'appel de leurs champions.

reurs du passé (...).». Pour sa part, Jean-Pierre Oyiba a exhorté les populations à marquer la différence de façon positive. "Le premier arrondissement est le socle, le fondement de cette commune, a-t-déclaré. Le président de notre grand parti a une œuvre difficile, celle de conduire les destinées de notre pays. Tenez compte de la période actuelle que traverse notre pays, pour que nous ayons un vote qui aille dans le sens de la prise en main de notre destinée. C'est donc notre obligation d'accompagner le chef de l'Etat". Et de poursuivre: "On a tenté de faire de grandes choses mais, nous n'avons pas terminé car, aucun humain n'est parfait. Cependant, notre rêve c'est de faire bien plus encore. C'est pourquoi, je vous exhorte à nous accorder votre confiance. Pour cela ne vous trompez pas de bulletin le samedi 06 octobre, votez cash pour le PDG».

Pour boucler la campagne de proximité, les candidats ont donné rendez-vous à leurs électeurs vendredi prochain, à l'occasion d'un grand meeting de clôture à Potos. Question de donner les dernières consignes de vote

Okondja/1er siège

Luc Patrick Okenkali invite à faire barrage aux plaisantins

Stéphane MASSASSA

Okondja/Gabon

A l'instar de ses adversaires, Placide Engandzas et Thierry Otoumou, également candidats indépendants au premier siège du département de la Sébé-Brikolo (Okondja), Patrick Luc Okenkali a effectué sa première sortie dans cette campagne, lundi, dans la commune d'Okondja.

La ville d'Okondja vibre actuellement au rythme d'une véritable campagne électorale. Chaque jour se lève avec une pression supplémentaire qui rappelle à chaque candidat que le samedi 6 octobre n'est plus loin. "La récréation



Luc Patrick Okenkali prenant un bain de foule lors de son meeting à Okondja.

est terminée !", clame Luc Patrick Okenkali qui a mis en ordre de bataille ses équipes de campagne. Selon lui, "l'avenir d'Okondja ne peut être abandonné à des personnes

qui aiment bien jouer et ne prennent rien au sérieux". Car, dit-il, "Okondja ce n'est pas un jeu". C'est entre autres ce message que le candidat Okenkali s'est attelé à faire passer aux



L'assistance très attentive pendant la communication du candidat indépendant.

électeurs des quartiers Sébé, Olongo I et II, Omoundjou, Engoumou et Beau-Séjour, etc. Ceux-là à qui, il a également demandé d'être concentrés et sereins, en dépit de toutes les manigances qu'il soupçonne chez certains de ses adversaires. En particulier ceux du Parti démocratique gabonais

(PDG). Et de révéler que "plusieurs informations circulent, faisant état du retrait, sans autorisation, des cartes d'électeurs de certains votants, pour une pratique connue de tous". Information que Thierry Otoumou a également soutenue, devant ses partisans venus l'écouter. Et ce candidat qui en est à sa troisième participation à un scrutin d'insister "Leurs techniques sont nombreuses, c'est pourquoi je vous demande de bien veiller à ce que votre vote ne soit détourné".

Cette dernière ligne droite de la campagne amorcée, hier, s'annonce turbulente et décisive. Nul doute que l'agitation sera de plus en plus au rendez-vous pour cette bataille de terrain.

Ogooué-Ivindo/Makokou/1er arrondissdment

Le discours offensif du candidat du RHM

Innocent M'BADOUMA

Makokou/Gabon

CHALLENGER supposé le plus sérieux du candidat PDG Emmanuel Issoze Ngondet, le candidat RHM, Jean-Charles Ngombetsia, a continué sa série de meetings hier, au Carrefour Zoatab, dans le premier arrondissement de Makokou, après l'ouverture en grande pompe de sa campagne électorale, avant-hier, au Carrefour du marché de Mbolo. "Grand bidonville" composé essentiellement des Kotas venus des autres départements (Zadié, Route Okondja), le quartier "Mbolo" est connu pour être un bastion de la contestation politique et un terroir des sympathisants de l'opposition, si l'on s'en tient aux décomptes des dernières présidentielles où, en dehors de Mbolo-Edock, Jean Ping est sorti en tête de la majo-



Le candidat RHM en communion avec les commerçantes.

rité des bureaux de vote, même si cela l'a été dans certains cas par des courtes avances.

Au Carrefour Zoatab, quartier où vivent en majorité les Kwélé du Haut-Ivindo et dont la principale activité et gagne-pain est l'orpaillage, Jean-Charles Ngombetsia a surfé sur l'actualité du moment: la fermeture par le gouvernement des chantiers d'exploitation de l'or et les violences sur les populations par les militaires partis fermes lesdits sites...

Délivrant son message de «libérer la liberté», «d'asseoir un développement local» et «de nécessaire considération humaine», Jean-Charles



Jean Charles Ngombetsia présentant sa vision pour Makokou.

Ngombetsia a dit que «le parti RHM refuse de construire une communauté des Kota, Kwélé et Fang pauvres où une petite élite familiale occupe des postes juteux dans l'administration et prend des décisions contre le bien-être des populations dont cette caste de jouisseurs est issue». Non sans rappeler

quelques promesses non tenues de son principal adversaire, le "Pdgiste" Emmanuel Issoze Ngondet; entre autres "le bitumage de l'axe Ovan-Makokou". Toujours dans l'offensive, Ngombetsia a soutenu qu'en dix ans de gouvernement sous le président Ali Bongo Ondimba, son adversaire n'a pas pu impulser réellement le développement de la contrée.

A noter que lors de son meeting de lundi, le candidat du RHM a reçu le soutien officiel du RDP. Soutien motivé par l'invalidation de la liste du RHM aux locales, dans le 1er arrondissement de Makokou. Une invalidation que RHM local attribue aux manigances des leaders PDG du coin. Désormais seul en lice aux locales face à la liste PDG conduite par Guy-Roger Ekazama, directeur de cabinet adjoint du Premier ministre, le RDP attend certainement des électeurs RHM, un retour d'ascendeur en reconnaissance de ce soutien apporté à Ngombetsia aux législatives actuelles. Quoique symbolique, ce soutien va-t-il réellement gonfler les biceps de l'opposition et donner une sérieuse réplique au PDG, a la fois à la députation et aux locales actuelles ? Attendons voir!